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„Lettre du président“ (1/2016) 

 

 
Chères lectrices, chers lecteurs 

 

 

La saison des courses et coursings 2016 est déjà bien engagée, Les premières manifestations sont déjà 

derrière nous, et les prochaines se suivent coup sur coup. Je n’aimerais pas manquer de vous souhaiter ainsi 

qu’à vos quatre pattes une saison pleine de succès et sans accident.  

 

Puisque que tous les clubs ont maintenant leur assemblée générale derrière eux, l’assemblée des délégués de 

la CICL a eu lieu hier. Voici les décisions importantes: 

 

Suite au retrait du comité de Rolf Bosch et Alexis Marrone, le comité suivant a été élu pour les deux 

prochaines années: 

 - Pésident:   Walter Brändle (ancien) 

 - Vice-président:  André Keller (ancien)   Resp. Fonctionnaires 

 - Secrétaire/trésorière:  Ruth Hess (nouvelle) 

 - Resp. Coursings   Esther Bühler (ancienne) 

 - 1. Assesseur   Helena Thum (ancienne)   Chancellerie/ 

          Coordination des dates 

 - 2. Assesseur   Urs Hunziker (nouveau) 

 - 3. Assessseur   Tina Hostettler (ancienne secrétaire/trésorière) 

          Site CICL 

Je me réjouis beaucoup de pouvoir travailler avec un Team motivé. Nos principaux engagements seront à 

nouveau „être proche des participants aux courses et coursings“ et « être transparent » 

 

Comme réviseurs de la comptabilité de la CICL, Heinz Keller, Barbara Elsener et Walter Roos (remplaçant) 

se sont mis à disposition. 

 

La compétence pour la nomination des chiens suisses au Championnat d’Europe de coursings en Tschéquie 

(17-19 Juin 2016) et au Championnat du Monde à Toulouse F. (2-4 Septembre 2016) a été attribuée au 

comité de la CICL 

A cette occasion il est rappelé que: 

 

Le délai d’inscription pour le Ch. d’Europe de coursing est fixé au 25 avril 

2016 

 

Il est maintenu que le port de la muselière lors des coursings et des courses n’est pas obligatoire pour les 

Podenco Portugues Pequenos, comme pour les petits lévriers italiens. 

La manche solo de la licence ne pourra toujours pas se faire avant la l’âge règlementaire fixée pour l’épreuve 

de licence  (14 mois pour les petites races et 17 mois pour les grandes races). 

Un groupe de travail va étudier un cahier des charges pour les chefs d’équipe. 

 

Tina Hostettler a présenté un projet très intéressant en vue d’un « bureau central des inscriptions ». 
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Pour cette année de course, un „Trophée CICL“ sera mis au concours. Entre en compétition uniquement les 

chiens qui auront couru sur tous les cynodromes suisses sur lesquels des courses seront organisées. 

 

Un « système de bon » a également été étudié et présenté rapidement par Tina Hostettler. L’idée de base 

étant de donner des bons plutôt que des prix. Les présidents des clubs vont soumettre cette idée à leur 

comité afin d’en discuter. 

 

Et maintenant, première information concernant la réunion des délégués à la CICL du 13 avril 2014. La 

transmission détaillée du procès-verbal  sera comme d’habitude publiée rue le site de la CICL. 

 

 

L’avenir ne me réserve pas seulement de gros soucis, mais également à la SLCL. N’ayant semble-t-il trouvé 

aucune personne prête à s’engager à prendre des responsabilités au sein du comité  pour la continuité du 

club, ce qui présage la fin du « Club genevois ». Il a déjà été indiqué qu’il n’y aurait pas de courses à Versoix 

en 2016. Nous le regretterions tous beaucoup si les activités devaient cesser sur l'une des plus belle piste 

en herbe d’Europe.  

C’est avec un peu de tension que nous poursuivrons le perfectionnement qu’est le thème sans fin « taille des 

whippets et petits lévriers italiens » ! Le comité de la CICL a publié dans une prise de position sur le site de 

la CICL, comment prendre en main le « problème des sprinters ». 

 

Et pour conclure ma lettre du président de ce jour, je me permets encore une fois de revenir sur ma 

publication encore assez récente appelant à pratiquer le fairplay, qui entre parenthèse trouva une grande 

attention également à l’étranger. Nos chiens sont les acteurs principaux de notre sport, c’est pour eux en 

premier que nous organisons toutes ces manifestations. Pour nous, humain, le sport du lévrier, que ce soit les 

coursings ou les courses, est une activité de  loisirs, et donc une variation bienvenue et enrichissante de 

notre quotidien. La non-sportivité n’a aucune place pour nos Events ! Rencontrons nous donc, svp en tous 

temps avec bienséance, respect et attention ! 

 

 

Je termine ma lettre du président 1/2016 dans cet esprit. 

 

 

 

Votre président  CICL       Bergdietikon, 14. April 2016  

Walter Brändle         

 

 
 
 
 


